台湾有事起こさせない

交努力を尽くすべきで

対象年齢

18歳年度末

15歳年度末

12歳年度末

9歳年度末

就学前

5歳未満

ヤーナリストが語る

日米同盟の

リスク

はまず、

や軍事力について、事実 を押さえた冷静な議論が 事)のレッドライン、対 立する当事者の外交方針 今年6月、NATO首 安全保障を議論するに リスク」を開いた。 保条約に関する著書もあるジャーナリストの布 ナ危機から考える 『中国脅威論』と日米同盟の 施祐仁氏を講師に、 サマーセミナー 「 ウクライ 協会は先月、安全保障の問題に詳しく日米安 武力行使(有 要旨を連載で紹介する。 相は、「ウクライナは明

て初めて参加した岸田首 脳会議に日本の首相とし ささか冷静さを欠く議論 ら軍拡だ、というのはい 日の東アジアかもしれな が台湾に侵攻してくるか クライナを侵略したよう 訴えました。ロシアがウ あおり日米同盟の強化を い」と『中国の脅威』を 同じ体質をもつ中国 も2020年1月の英B としており、対する台湾 武力行使のレッドライン

年以来今日まで一貫して であると語っています。 が今もわれわれの方針 で、蔡総統は「現状維持 BCへのインタビュー 方、米国も、1972

米中両国間の共通の認識 をかけて積み上げられた 最善の策だという半世紀 り、台湾有事をおこさな があります。 いことが、両国にとって 状を維持すること、つま は、米国・中国ともに現 中国は「台湾独立」を 台湾問 題をめぐって

おこさせないために「現 のではなく、台湾有事を ジアの緊張関係を高める れる日本は、軍拡で東ア し、地理的に米中に挟ま 方向を強めます。しか のも事実です。日本政府 は、軍事力による抑止の 米中対立の時代に入った を維持させる外

都道府県

都、兵庫、奈良、徳島

新潟※、三重、

東京、 京

福島、静岡、鳥取

群馬、

山形、千葉、福井

大阪ほか24道県

都道府県の子ども医療費助成(通院)

秋田、

茨木、

福岡

ランプ政権以降米中間の 実的でないにしても、ト 門家の指摘です。 がたいというのが軍事専 状からも、台湾有事が間 また、中国の軍事力の現 ことを表明しています。 緊張は高まり、本格的な 近に迫っているとは考え 方で、台湾有事は現 載で紹介する。

した。要望書の内容を連 2022

「口腔保健事業の拡充等 協会は2日、大阪府へ 大阪府

1

東京都並みに拡充を

動喫煙の被害はあるの たろうか? あるかな

新型タバコによる受

台湾の独立は支持しない

を求める要望書」を提出 となっている。府の制度 医療は就学前までが対象 機関あたり入院・通院1 には所得制限と、1医療 子ども医療費助成

現在、大阪府の乳幼児

助成の対象を高校生まで

東京都は23年度より、

日各500円(月2日限

200円を自己負担と想

タバコの先端から出る 煙(吸っていない時に は所得制限を設けた上 拡大することを決定。

加熱式タバコによる受動喫煙の害は?①

新型タバコでは副流

したい。

が問題である、と指摘 答えだ。ただし、程度 いかで言えば、あるが

通院1回あたり上限

定。都の方針を受け東京

の助成に上乗せし、所得

度、3日目以降無料)

目己負担がある。

23区では、

自主財源で都

4歳未満 富山、石川、熊本 交付金の規模は

は紙巻タバコの数%のレベル

であれば、屋内に発生 する粒子状物質の濃度

られる。加熱式タバコ

(50分の1ぐらい) になる。

とはいえ、受動喫煙がないわ

12歳年度末までに相当 制限なく高校3年生まで

※対象年齢の規定はないが、

山梨

すれば、東京23区のよう に府下の市町村が拡充に 元全無償化を実現する。 府が乳幼児医療を拡充

踏み切る可能性がある。 と、無料化の実現を求め 成制度の抜本的な拡充 協会は子どもの医療費助

> ホルムアルデヒドなどの有害物 けではなく、新型タバコからも

> > や家族が受動喫煙の危険にさら

質が放出されている。新型タバ コによる受動喫煙の被害につい

ては、それぞれのケースで明暗

質の低 下招く規制 緩

和

日経 医療改革 提言 を読む (中)

る。その狙いの中心は医 働き方改革を求めてい は医療サービスのデジタ 日経「医療改革」提言 、医療職の 療行為を「最小限にとど ことが不可欠だ。しか 医師数を抜本的に増やす ぐことである」と主張。 言及せず、医師による医 改善させるのであれば、 な手立てとしている。 範囲を広げることが有効 看護師・薬剤師らの業務 医療の質・量を維持・ 提言はその問題には

全ての金属価格引き

厚労省は10月1日から材料価格を改定する。全ての金属価格が引

現点数

(2022.7)

494

637

888

1110

1117

1057

1349

1390

1762

2340

1939

1568

2085

1768

1999

1459

1196

1061

954

901

648

594

568

1187

1409

2388

ル化とともに、

新点数

(2022.10)

475

608

850

1058

1070

1010

1284

1331

1679

2266

1845

1496

2028

1696

1905

1383

1137 1009

908

859

623

573

548

1149

1357

2266

増減点数

-19

-29

-38

-52

-47

-47

-65

-59

-83

-74

-94

-72

-57

-72

-94

-76

-59

-52

-46

-42

-25

-21

-20

-38

-52

-122

き下げとなる。歯科修復・欠損補綴関連の主な点数は表の通り。 協会は、材料価格改定に対応した「歯科点数早見表2022年10月 を発行し、会員には1冊無料で届ける(免除会員は除く)。次

9月25日付の機関紙に同封予定。

前・小臼

大臼歯

前・小臼

大臼歯

小臼歯

大臼歯

小臼歯

大臼歯

前・小臼歯

鋳造・大 鋳造・小

前装・前

前装・小

前装・大

大大・大小

犬小・小小

大臼歯

小臼・犬歯 前 歯

大臼歯

犬歯・小臼

前・小臼

大臼歯

療行為の規制緩和だ。

前 歯

鋳造バー

長時間労働を批判し、

提言では病院勤務医の

前 歯

金パラ関連点数一覧

インレー単純 根面板

インレー複雑

4分の3冠

5分の4冠

FMC

前装金属冠

ポンティック

双歯鉤

二腕鉤

コンビCl

キーパー付き

根面板

な勤務体制は願い下げ

「重要なのは、患者

はけ眼でメスを握るよう

「当直明けの外科医が寝

の質・量が下がるのを防

に提供する医療サービス

という狙いが隠されて、 う。矛盾する提言の背景 の質の低下と言えるだろ みれば「医療サービス」 させることは、客観的に める」と強調した。 には、公的医療費の削減 医療行為を看護師らに 図: PM2.5のレベル 1200

危険にさらす

吸っていたのを新型タバコに完 と、すぐに大気汚染の場合の緊 かに危険だ一。屋内で喫煙する い。屋内での紙巻タバコの喫煙 煙の害は減らせるかもしれな 全にスイッチできれば、受動喫 はみなが考えているよりもはる 人が喫煙するレストランはPM もともと屋内で紙巻タバコを

ンスのコ

べれば、少ないと考え 「でれば、少ないため、受動 田淵貴大(大阪国際がんセンター・
がん対策センター疫学統計部部長補佐)



で70 四/mと定め、70 四/mを超えたで70 四/mと定め、70 四/mを超えたは「健康影響が出現する可能性が高くは「健康影響が出現する可能性が高く

レベル)と比較すると死亡率が約15%

長時間の激しい運動をできるだけ減ら 場合には、不要不急の外出や屋外での

すこと、呼吸器系や循環器系疾患のあ

る者・小児・高齢者などにおいては体

調に応じてより慎重に行動することが

の大気汚染対策のために改訂版WTOの大気汚染対策のために改訂版WTO
AirQualityガイドラインを発表し、P
M2・5の年間平均レベルの第一の暫定的目標値として、35㎏/㎡を設定した(日平均値による第一暫定的目標値は5㎏/㎡)。ただし、この目標レベルではPM2・5の年平均10㎏/㎡)、たびし、この目標値としているができる。 告された。2005年、 PM2・5の健康影響の詳細は他書 全死亡率が6%増えると報 WHO は 世界

○)の調査によると、中国における大気であり、日本の大気では9・6 ぬ気のPM2・5の年平均値は41・3 ぬ気のPM2・6 であった。 3年には中国の北京市内が高い濃度の や肺の病気の死亡率が9%、肺癌死亡 2・5が観測されたことが話題になっ きかなくなり、九州でも高濃度のPM PM2・5で覆われて視界がほとんど M2・5値が10㎏/m増えると、心臓 た。2014年の世界保健機関(WH に譲るが、米国の研究で、大気中のP

り、大気汚染の緊急事態レベル れている。 0 る。喫煙する自動車内では、P 濃度500㎏/㎡よりも高くな 2・5濃度が600ゅ/㎡であ M2・5の1時間平均値は75 畑/mと非常に高いと報告さ

る。家庭でそうなれば、子ども 被害が発生してしまうこととな と自宅内ではタバコを吸わない うになるケースもある。もとも に、加熱式タバコが使われるよ しまうケースだ。そういったケ 煙から加熱式OKへと後退して コならいいだろうと言って、禁 ルールだったのに、加熱式タバ には今までなかった受動喫煙の ースが続出している。その場合 一方、禁煙だった場所なの

ち、粒子の大きさが2・5㎞以下の非は、大気中に浮遊する小さな粒子のうに微小粒子状物質(PM2・5)と されてしまうのである。 常に小さな粒子のことである。201